

Un peintre distingué de Naples, Frédéric Maldarelli, témoin du concours qui s'établissait autour de la Vierge de Pompéi, s'offrit gracieusement à remanier à fond cette peinture.

A la demande de M. Bartolo, il changea la sainte Rose en une sainte Catherine de Sienne. Pour cela l'artiste substitua une couronne d'épines à la couronne de roses que portait la vierge de Lima, marqua sur les mains les stigmates de sainte Catherine et transforma la large figure que présentait sainte Rose, en un visage délicat et amaigri, comme il convenait à sainte Catherine. De cette manière, l'habit étant d'ailleurs le même, il avait opéré la substitution. Le visage de la Mère de Dieu fut ramené à des proportions convenables. Il donna à saint Dominique une figure de saint. On n'aurait pas reconnu la toile primitive à voir l'expression de vie et de grâce céleste que le peintre avait su donner à tous les personnages, mais surtout à l'Enfant-Jésus. Cette image peinte par Maldarelli, a un air de beauté, de majesté divine et d'attrayante douceur, qui captive et charme au premier aspect. C'est comme un rayon qui vous pénètre et vous console à la fois, qui va jusqu'au cœur et l'émeut. Au delà de cette image matérielle, le regard cherche l'immatérielle beauté dont elle n'est que le reflet.

C'est devant cette image que s'accomplissent tant de miracles demandés par la foi de ces populations. D'innombrables *ex-voto* en or et en argent dont le langage muet atteste autant de grâces obtenues ornent la basilique du Rosaire. Les miracles y sont chaque année si nombreux que c'est avec justice qu'on a pu appeler Val de Pompéi la *Lourdes de l'Italie*. Pour accentuer ce mouvement vers la Vierge du Rosaire, le pape Léon XIII a enrichi ce sanctuaire de nombreux privilèges. En mai 1887, le cardinal Monaco la Valetta vint au nom du Saint-Père couronner la Vierge, en déposant sur son front, un merveilleux diadème que le Pape du Rosaire lui-même avait voulu bénir.

Ce que la confiance d'un seul homme en la Vierge du Rosaire, joint à une indomptable persévérance, a pu obtenir à Val de Pompéi, nous aussi dans une certaine mesure nous pouvons l'obtenir dans nos sanctuaires cana-